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-" «Ну-ка, солнце, ярче брызни. 
Золотыми лучами обжигай!»

С ЛО ВА этой звонкой, задорной песенки из по
пулярного спортивного кинофильма можно 

всегда услышать летом на пляже или на водной 
станции, на стадионе или за городом, на массов 
ке. Все, кто дружит с физкультурой и спортом, 
кто любит играть с мячом на вольном воздухе, 
кто умеет, что называется, одним махом пере
плыть реку, стараются сполна использовать пого
жие летние дни. Юношей и девушек в эти дни 
можно видеть катающимися на лодках, занимаю
щимися парусным спортом (снимок сверху), или 
сражающимися на площадке. В упорной борьбе, 
например, прошла встреча волейболистов заво 
да «Искра» и «Локомотив» Кузино (снимок спра
ва). Сотни трудящихся выезжают отдыхать за 
город.

Партийные, п р о ф с о ю з н ы е  и  К о м с о м о л ь с к -ie 
организации п р е д п р и я т и й  города м н о г о е  
сделали по организации летнего отдыха трудя
щихся.

Несколько массовых гуляний проведено на 
Динасе. Здесь своими силами устроен пруд, на 
котором открыта лодочная станция. Коллектив 
художественной самодеятельности Дворца куль
туры часто выступает с хорошими концертами 
на летней эстраде и в местах проводимых мас
совок.

Не одно массовое гулянье провел профсоюз
ный комитет Новоуткинского завода «Искра». 
Художественная самодеятельность клуба тоже 
подготовилась к обслуживанию трудящихся кон
цертами. Неплохо организуют летний отдых го
родской комитет профсоюза работников госу
дарственной торговли и потребкооперации, о чем 
сегодня рассказывает в своей корреспонденции 
М. С. Хромцова.

Между тем многие профсоюзные организации 
еще не сумели по-настоящему организовать ра
зумный досуг своих тружеников и членоз их се
мей. Кому бы как не завкому Новотрубного за-
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За город, в лес
вода показать пример в этом деле другим 
профсоюзным комитетам. Но, к сожалению, это
го не случилось. Завком до сих пор не сумел 
привести в порядок единственную танцевальную 
площадку в Корабельной роще. Не подготовле
на к открытию водная станция. Клуб Металлур 
гоз проводит свою работу в четырех станах, но 
не на открытом воздухе. До сих пор ни одного 
массового гулянья завком не организовал.

В организации летнего отдыха трудящихся 
много недостатков имеется на Хромпиковом за
воде. Не выполнены работы в срок по вводу з 
эксплуатацию лодочной станции на Гологорском

на речку!
☆  ☆

Б о л ь ш е  м а с с о в ы х  
м е р о п р и я т и й

пруду. На 22 июня намечено было провести «Са
бан-туй». Однако из-за неподготовленности это 
мероприятие сорвалось.

Мало беспокоятся о досуге тружеников, их 
семей и .молодежи и в Первоуральском строй
управлении. Постройком даже не подготовил 
танцевальную площадку, хотя разговоров о ней 
было много, не организовал массовые гулянья.

Слабо поставлена работа по организации лет
него отдыха трудящихся на Старотрубном заво
де, заводах горного оборудования и сантехиз
делий, термоизоляционных материалов, хлебо
комбинате и на других предприятиях города. 
Причина этому —  безынициативность профсоюз
ных и комсомольских руководителей и активи
стов. Партийные организации это важное и бла
городное дело пустили на самотек, ослабили ру
ководство профсоюзами и комсомолом.

Заботливая организация летнего отдыха —  
важная задача в борьбе за здоровый быт трудя
щихся. Условия для организации разумного от
дыха трудящихся имеются на каждом предприя
тии. Дело только за вами, товарищи профсоюз
ные и комсомольские работники.

• Одним из важных мероприя
тий профсоюзов в летний период 
является организация разумного 
отдыха тружеников и членов их 
семей. Чтобы удовлетворить за
просы членов профсоюза, город
ской комитет профсоюза работни
ков государственной торговли и 
потребительской кооперации в 
мае разработал и обсудил подроб
ный план мероприятий по орга
низации летнего отдыха трудя
щихся и их детей.

Мы наметили проведение лек
ций, докладов, выпуск стенных и 
сатирических газет, коллектив
ные поездки в свердловские те
атры, цирк, культпоходы в клуб 
Металлургов на просмотр спек
таклей, ' концертов и кинокартин, 
организацию туристских по
ходов, экскурсий, поездки в лес 
за ягодами, грибами, массовые гу
лянья и т. д.

Намеченные мероприятия ста
раемся претворить в жизнь. Уме
ло организует массовую работу 
местный комитет Бгошмбаевского 
райпо (председатель К. С. Щер
баков). Он уже возил детей 
членов профсоюза в Свердлов
ский Дворец пионеров. На 
днях 50 человек ездило в драма
тический театр. Проведено два 
массовых гулянья.

Неплохо организует отдых для 
работников «Гастронома» мест
ный комитет, возглавляемый Ана
стасией Сусановой. У них часто 
бывают беседы и доклады, регу
лярно выходит стенгазета, было 
организовано массовое гулянье.

Местный комитет главной кон
торы торга 22 июня организовал 
массовое гулянье в лесу. День 
прошел весело: играли в волей
бол, шахматы, домино. Особенно 
веселил отдыхающих баянист Во
лодя Желомских. Он мастерски 
исполнял русские и украинские 
песни и танцы. Много нашлось 
охотников показать свои таланты 
в пении и плясках. Среди них 
зав. производством столовой Л? 5 
А. М. Попова, зав. магазином 
0. М. Елисеева, товаровед Т. П. 
Шаповалова, экспедитор 3. В. 
Захватошина и многие другие.

После хорошего отдыха тру
женики решили съездить на Го
логорский пруд покупаться. На
до сказать, что и там неплохо 
провели время. Все участники 
массового гулянья остались до
вольны и просили местный и го
родской комитеты чаще органи
зовывать такие массовки.

М. ХРОМ ЦОВА,
председатель ГК проф союза.
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ДНЮ МЕТАЛЛУРГА —  ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ

На прокатных станах
Основное звено в работе про

катных цехов — это прокатные 
станы. Коллективы бригад про
катных станов полностью пони
мают свою роль в деятельности 
цеха и прикладывают все усилия 
к тому, чтобы оправдать свое 
положение.

Встав на трудовую вахту в 
честь Дня металлурга, прокатчи-

темпы проката. Июньский план 
перевыполнили бригады станов 
«220» и «140», возглавляемые 
мастерами тт. Терехиным, Клоню- 
сом и Соминским. Процент вы
полнения норм в их бригадах вы
ше плана на 2— 3 процента. При 
успешной работе коллектив бо
рется за снижение брака, доби
ваясь большого процента выхода

ки первого цеха наращивают высококачественной продукции.

ТАК РАБОТАЮТ ДИНАСОВЦЫ
Охваченный трудовым подъе- Большинство 

мом идет навстречу Дню метал
лурга коллектив первого цеха 
динасовцев. Свое трудовое полу
годие они завершили большими 
успехами. За последний месяц— 
июнь —  цех выполнил план на 
103,7 проц., дав сверх плана 243 
тонны готовой продукции.

оригад намного 
перевыполнило свои обязательст
ва. Так, например, на револьвер
ных прессах бригада Н. Е. Чи- 
бурашкина при взятых 115 про
центах выполнила на 117, на 
фрикционных прессах бригада 
И. П. Возжаева против 130 вы
полнила на 157 процентов-

Товарищи, окончившие университет марксизма-лени
низма, могут получить удостоверение в отделе пропаган
ды и агитации Г К  КП С С .

* *
6 июля, в 12 часов дня, в Корабельной роще прово

дятся репетиция сводного хора для участия в областном 
празднике песни.

П Р Е Б Ы В А Н И Е  В  М О С К В Е  
П Р Е З И Д Е Н Т А  

Ч ЕХ О С Л О В А Ц К О Й  
Р Е С П У Б Л И К И  

А. Н О ВО ТН О ГО  1
3 июля первый секретарь 

Центрального Комитета Ком
мунистической партии Чехо
словакии. президент Чехосло
вацкой Республики Антонин 
Новотный встретился в Кремле 
с руководителями Коммунисти- ( 
чесцой партии Советского Со
юза и Советского правительст
ва.

Во время беседы, проходив
шей в духе братского единения 
и полного взаимопонимания, 
обсуждались вопросы, интере
сующие обе стороны, а также 
некоторые проблемы современ
ного международного положе
ния. (ТАСС).

Б Р И Г А Д А  М А М А Я  
В Ы П О Л Н И Л А  ГО Д О ВО Е 

О Б Я З А Т Е Л Ь С Т В О  
КРА С Н О Д О Н  (Луганская об

ласть), 4 июля. (ТАСС). Горня
ки бригады Героя Социалисти
ческого Труда Николая Мамая 
досрочно завершили выполне
ние годовых обязательств. В  
истекшем полугодии каждый 
забойщик ежедневно давал в 
среднем по 3,2 тонны угля 
сверх нормы при обязательст
ве в 1,5 тонны. Добыто 6 ты
сяч тонн сверхпланового топ
лива.

С Т А В Р О П О Л Ь . 4 июля. 
(ТАСС). В  крае с каждым днем 
ускоряются темпы уборки уро
жая. Колосовые уже скошены 
в валки на полумиллионе гекта
ров, треть их уже обмолочена.

Выдающегося успеха достиг 
крупнейший зерносовхоз края 
—  Темижбекский. Озимая пше
ница с 15 тысяч гектаров ско
шена в валки в небывало ко
роткий срок —  за 3,5 .рабочих 
дня.

Уборка велась круглосуточ
но. Не было упущено ни од
ной минуты.

По окончании, жатвы во вто

рой половине дня 2 июля, 58 
комбайнов вышли на подбор 
валков. Первые обмолоты дали 
от 27 до 35 центнеров зерна 
с гектара. В  этот же день на 
элеватор была отправлена пер
вая тысяча тонн пшеницы.*4.

Коллектив механизаторов дал 
слово обмолотить хлеб за 6 — 7 
рабочих дней с тем, чтобы к 
10 июля полностью рассчитать
ся с государством. Совхоз дает 
Родине 1.650 тысяч пудов про
довольственного зерна —  по
чти на полмнллиона пудов 
больше, чем в прошлом году.

Н О В Ы Й  П О Д ЗЕМ Н Ы Й  
Р Е З Е Р В У А Р

Г Р О З Н Ы Й . (ТАСС). На 
окраине Грозного обнаружен 
огромный подземный резерву
ар, из которого бьет крупный 
фонтан родоновых вод. Здесь 
построена водолечебница на 10 
ванн, принявшая первых боль
ных. Здесь нефтяники Грозно
го, страдающие кожными и 
другими заболеваниями, могут 
получить лечение на месте.

#
Горячие серо-водородные со

ляно-щелочные источники бли
зки по своему составу Мацесте, 
Пятигорску и другим извест
ным курортам, открытым на 
склонах Сунзеского хребта 
Черных гор,

В Ы С О К О В О Л Ь Т Н А Я  Л И Н И Я
Р У Д Н Ы Й  — К У С Т А Н А й

КУ С Т А Н А И . 4 июля, (ТАСС). 
Началось сооружение высоко
вольтной линии Рудный — К у  
станай протяженностью 60 ки
лометров. На трассе ее, кото
рая протянется со строительст
ва Соколовско - Сарбайского 
горнообогатительного комбина
та до центра экономического 
района, ведутся земляные рабо
ты. Уже подготовлено более 
100 котлованов под фундамент. 
Основные работы по сооруже
нию линии будут завершены в 
текущем году.

В  нынешнем году многие 
промышленные предприятия и 
населенные пункты Кустанай- 
ской области будут подключе
ны к  сети «Уралэнергр»,



Ртутно - выпря
мительные под
станции главных 
приводов на Новотрубном за
воде появились при построй
ке цехов 5 и 6 . Обору
дование здесь новое и доволь
но сложное. Михаил Алексан
дрович Черных решил во что
бы то ни стало изучить его. 
Любознательный, ищущий но
вое в технике, он сейчас уже 
стал старшим дежурным элек
триком на подстанции в цехе 
«В-3»,

Прежде чем стать квалифи
цированным рабочим тов. Чер
ных много пришлось прило
жить труда. Еще в юности он 
понял, что уменье — в зна
нии, знания — в учебе, уче
ба —  в жизни, жизнь —  в 
борьбе. После окончания 8 
классов он решает овладеть 
специальностью электрика, 
так как будущее, думал он, 
принадлежит электричеству.

В 1942 году после оконча
ния ремесленного училища 
№ 6 его направили в цех 
контрольно - измерительных 
приборов. Благодаря своему 
старанию здесь он от ученика 
дошел до бригадира. Посыла
ли его в Свердловск на двух
месячные курсы, однако мысль 
свою, чтобы стать электриком, 
он не покидал.

В 1946 году он перешел в 
электроцех. Сначала работал 
монтером в бригаде вспомога
тельных цехов, а затем на под
станции главных приводов. 
С исключительной добросовест
ностью выполняет проиеводет- 
венные •бязанноетз.

М. А. Черных прекравно по
нимает, что без знания даль
нейшая работа не мыслима.

Партийная жизнь

Коммунист-
общественник

Он твердо решил получить 
среднетехническое образова
ние. Четыре года назад посту
пил на подготовительный курс 
в вечерний металлургический 
техникум, а в этом году 
он уже сдал экзамен за чет
вертый курс. Таков результат 
умелого сочетания работы с 
учебой.

Не стоит тов. Черных в 
стороне и от общественной ра
боты. Шесть лет комсомольцы 
цеха избирали его своим во
жаком. С 1945 по 1949 год он 
бессменно избирался членом 
заводского и городского коми
тетов комсомола. В 1947 году 
Михаил Александрович связал 
свою судьбу' с партией ком
мунистов.

В работе партийной органи
зации он тоже принимает ак
тивное участие. Коммунисты 
цеха избрали его заместителем 
секретаря партийного бюро, 
редактировал он сатирическую 
газету «Крокодил». С февраля 
этого года является редакто
ром цеховой стенгазеты «Элек
трик». За этот период выпу
щено 6 номеров. Надо заме
тить, что до этого стенгазета 
выходила редко.

Добросовестное отношение к 
каждому партийному поруче
нию — одно из важных ка
честв коммуниста М. А. Чер
ных. Вот почему в коллекти
ве нашего цеха его называют 
херошим производственником 
и неутомимым общественни
ком. И. ВАЖЕНИН,
старший дежурный электрик

СЕМИНАР
Городской комитет партии про

вел семинар агитаторов, на ко
тором присутствовало 90 человек. 
Доклад о задачах агитаторов в 
проведении массово-агитацион
ной работы по здоровому быту 
сделал заведующий отделом про
паганды и агитации ГК КПСС 
тов. Бусыгин. Он подробно рас
сказал о состоявшемся недавно

АГИТАТОРОВ
городском собрании партийного 
актива, рассмотревшем этот во
прос, подробно изложил задачи 
агитаторов. Участники семинара 
обменялись своими мнениями по 
поднятому вопросу, высказали 
ряд ценных предложений.

В заключение семинара был 
прочитан доклад о междуна
родном положении.

Т е м а т и к а  и л и т е р а т у р а  
бесед на июль
Т Е М А  I.

Достойную встречу Дню ме
таллурга.

1. Бережливое и экономное 
ведение хозяйства — одна из 
многих замечательных черт со
ветских людей.

2. Больше инициативы по 
выявлению новых резервов в 
производстве.

Л и т е р а т у р а :
Газета «Под знаменем Ле

нина» за 15 июня «За рента
бельную работу предприятия» 
и за 13 июня «Урал — родина 
металлургической промышлен
ности».

Т Е М А  II.
Шире развернем социали

стическое соревнование за до
срочное выполнение плана I I  
полугодия.

Больше гласности социали
стическому соревнованию.

Л и т е р а т у р а :
Блокнот «Агитатор железно

дорожника» за июль 1958 г.
Т Е М А  III.

Летний отдых трудящихся— 
важная задача в борьбе за здо
ровый быт.

Заботливая организация лет
него отдыха — долг всех об
щественных организаций.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 Стр. 5 июля 1958 г.

В ПОМОЩ Ь АГИТАТОРУ
Л и т е р а т у р а :

1. Газета «Уральский рабо
чий» за 26 июня 1958 г. «Лет
ний отдых трудящихся».

Газеты «Под знаменем Ле
нина» за 7, 11, 22. 27 июня.

Т Е М А  IV.
Уход за посевами и заготов

ка кормов —  боевое дело всех 
колхозников.

Прочная кормовая база — 
основа роста животноводства и 
повышения его продуктивно
сти.

Л и т е р а т у р а :
Газеты «Уральский рабочий» 

за 8. 20. 21, 22 и 27 июня.
Т Е М А  V.

Решения июньского Плену
ма Ц К  К П С С  — боевая про
грамма дальнейшего подъема 
экономики страны и повыше
ния благосостояния трудящих
ся.

1. За  новый подъем всех от
раслей сельского хозяйства.

2. Усиленно выполнять каж 
дым колхозом и подсобным хо
зяйством принятые на 1958 
год социалистические обяза
тельств* по производству и 
сдаче государству сельскохо
зяйственных продуктов.

Л и т е р а т у р а :
Газета-«Правда» за 22 и 26 

июня 1958 г.
Газета «Уральский рабочий» 

за 20 и 21 июня.

ш е е  связь школы с производством
^  ☆  -йг

Надежная смена Спасибо инструктору Я. Ф. Юшкову
В течение трех недель на Мы пяйптя™ н firmra™ кя-В течение трех недель на 

мебельнодерезообрабат ы в а- 
ющей фабрике проходили 
производственную практику 
учащиеся 9 класса школы 
№  11. Руководил занятиями 
преподаватель И. П. Домно- 
рош. Для лучшей организации 
практики администрация фаб
рики выделила мастеров
В. Симонова и М. Поскребы
шева.

На каждый день тщатейьно 
продумывался план и жела
ние практикантов. Особо учи
тывалась безопасность работ.

Весь коллектив фабрики 
тепло и радушно встретил бу
дущих строителей коммуни
стического общества. В про
цессе работы все стремились 
помочь ребятам освоить и по
нять технологию производства. 
Уже через неделю некоторые 
учащиеся трудились самосто
ятельно на сборке парт, дол
бежке колонок этажерки, шку- 
ровке деталей, обработке лыж 
на фрезере.

После практики девяти
классники с полным знанием 
дела ответили на все кон
трольные вопросы. Практиче
ская работа очень многим по
нравилась.

За помощь, оказанную фаб
рике учащимися, администра
ция и фабком организовали 
для них коллективную поездку 
в театр Свердловска.

Хочется всем девятикласс
никам пожелать хорошего от
дыха, счастливого трудового 
пути. Надежная смена растет 
нам!

Е. ПЯТЫГИН, 
секретарь парторганизации.

Мы работали в бригаде ка
менщиков. Сначала делали ра
створ, заливали фундамент. В 

- первые дни шло все не так, 
как надо было, но все же ра
ботали с энтузиазмом.

После заливки фундамента 
началась кладка стен. Мы ни
когда до этого не брали в ру
ки кирок и мастерков. Не обо
шлось, конечно, и без непри
ятностей: кто по пальцу стук
нет, кто от неловкости кирпич 
уронит, но постепенно все 
свыклись, и" работа пошла сла

женно, быстро. Здесь, на 
строительстве, мы познали 
труд, приобрели навыки по 
определенной специальности. 
Все ребята нашей бригады 
искренне полюбили своего ин
структора Я. Ф. Юшкова. Он 
не делал за нас работу, но 
своими советами всегда вовре
мя помогал.

Мария МЕХРЯКОВА, 

Владимир КИЛУНОВ, 

Анатолий Ш УРКО,

каменщ ики

Парты готовы!
После окончания занятий 

выяснилось, что 70 парт тре
буют капитального ремонта. 
Было принято решение отре
монтировать их своими сила
ми. За дело взялась бригада 
столяров и плотников. За дни

производственной практики 
парты мы отремонтировали да 
еще изготовили различный ин
струмент для других «рабо
чих». Виктор ПАСТУХОВ, 

бригадир столяров 
и плотников.

Знаем, как готовить раствор
В первые дни производст

венной практики наша брига
да выполняла некоторые ра
боты на пришкольном участ
ке, ремонтировала школьный 
забор. С начала строительст
ва гаража перешли на рытье 
котлована, заливку фундамен
та.

Работали с желанием
В этом году учащиеся взя

ли на себя обязательство: 
своими силами построить га
раж, теплицу, отремонтиро
вать школьное здание, парты. 
Вначале эти обязательства об
суждались на заседании ко
митета комсомола, затем на 
комсомольском собрании, а 
потом объявлены на обще
школьной линейке. Решение 
комсомольцев нашло горячее 
одобрение всех.

По желанию ребят, сообра
зуясь с надобностью произ
водства, формировались брига
ды.

Большую помощь оказали 
нам шефы —  Динасовый за
вод. Они безоговорочно дава

ли стройматериалы, инстру
мент, выделили штукатуров 
С. В. Суклето и Я. Ф. Юшко
ва, которые оказались очень 
отзывчивыми, внимательными.

В первые дни работа не 
клеилась. Не знали, как и что 
делать. Но советы старших, 
их богатые навыки помогли 
и нам освоиться на строи
тельстве. За время практики 
с отличной стороны зареко
мендовали себя Полежаев, Ме- 
лентьева, Еилунов, Килунова, 
Лазовская, Мехрякова.

Работа на строительной пло
щадке дала нам много полез
ного. Леонид БЫКОВ, 

секретарь комсомольской  
организации.

ВСЕСОЮЗНАЯ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННАЯ ВЫСТАВКА 1958 ГОДА

Участница выставки доярка сельхозартели «Луч» Красногор
ского района Московской области Н. Чобанова по призыву пар
тии в 1955 году с производства перешла на работу в колхоз до
яркой. Новой профессии Нина обучалась под руководством 
опытной доярки Героя Социалистического Труда И. И. Гетман
ской. За три года молодая колхозница достигла хороших резуль
татов. В 1957 году от каждой из 10 закрепленных за нею коров 
она надоила в среднем по 6032 килограмма молока и заняла пер
вое место в соревновании доярок района.

Н. Чобанова сочетает производственную работу с большой об
щественной деятельностью. Она является членом Советского Ко
митета защиты мира и депутатом сельского Совета.

Н а  с н и м к е :  участница выставки доярка Н. А. Ч О Б А Н О 
ВА  (в центре) делится опытом работы с животноводами экскур
сантами из Смоленской области.

Когда бригады каменщиков 
перешли к кладке стен, потре
бовался раствор. Эту работу 
поручили нашей бригаде. Тру
довая вахта начиналась в 8 
часов утра. Но, чтобы камен
щики не имели простоев, мы 
приходили на час раньше и 
дружно трудились. Все рабо
тали хорошо, но особенно от
личились Б. Суворов, Н. Хи- 
смятова, В. Нужина.

Теперь мы знаем, как го
товится раствор для кладки 
зданий.

Петр ПОЛЕЖАЕВ, 
бригадир штукатуров.

ПО С Т Р А Н И Ц А М  
Ж У Р Н А Л О В

„Наука и жизнь" № 5
В  Берлине, в Доме прессы 

Германской Демократической 
Республики собрались предста
вители редакций научно-попу
лярных журналов Венгрии, 
ГД Р . Польши, Румынии, С С С Р 
и Чехословакии, чтобы погово
рить об общих задачах, обме
няться опытом, наметить пла
ны на будущее.

Обо всем этом рассказано в 
передовой статье майского но
мера журнала «Наука и техни
ка» «Как  был сделан этот 
номер».

«Душа I Интернационала» — 
так озаглавлена статья Г. Бен- 
зера — научного сотрудника 
Института марксизма-лениниз
ма в Берлине, посвященная 
140-летию со дня рождения 
Карла Маркса.

В  статье «Главное направле
ние» Н. Николаева — заме
стителя начальника главного 
управления по использованию 
атомной энергии при Совете 
Министров ССС Р — подробно 
рассказывается о работах, ко
торые ведутся в нашей стране 
по использованию атомной 
энергии в мирных целях.

Кроме того, в разделе «У с 
пехи и проблемы науки» даны 
статьи ученых: Е. Федорова — 
«С  помощью ракет и спутни
ков», китайского врача Цзинь 
Синь-чжуна «Китайская народ
ная медицина», венгерского 
ученого Т. Гедеона «Венгер
ские бокситы» и др.

Интересные^ статьи напечата
ны в разделе «Новости науки 
и техники».

Под рубрикой «Ответы и во
просы» напечатаны статьи: 
«Грипп», «Стенокардия». В  но
мере опубликован ряд других 
статей и заметок о достижени
ях науки и техники в нашей 
стране и других странах социа
листического лагеря.

М ЗАПОЛЬСКИИ



332 письма за июн ь
Закончилось первое полугодие. За  это время редакция 

получила 2.000 писем от трудящихся города, поселков и 
деревень; тогда как за 6 месяцев 1957 года пришло 
1771 письмо.

В  июне нам поступило 332 материала. 212 из них ис
пользовано на страницах газеты, 57 авторам даны отве
ты.

Истекший месяц характерен для редакции проведени
ем массового рейда за экономию и бережливость на Но
вотрубном заводе. В  нем приняли участие сотни рабочих 
и служащих, инженерно технических работников. С 15- 
июня по 1 июля на страницах газеты публиковались ма
териалы рейдовых бригад, подборки «Экономить везде и 
во всем», короткие сообщения о ходе рейда. Проведено 
еще два рейда: по проверке организации досуга детей в 
летнее время и обеспечении населения товарами летнего 
спроса.

Целые полосы посвящены собранию городского пар
тийного актива, девятой сессии городского Совета. Газе
та освещала вопросы жилищного строительства в городе, 
ход работ на ударных комсомольских стройках, трудово
го воспитания учащихся. С интересом встретили читате
ли путевые очерки Б . Коновалова, очерк П. Масленни
кова «Они отстояли Родину». Для садоводов и огородни
ков давались советы по уходу за посевами, обработке 
земельных участков, борьбе с вредителями садов и овощ
ных культур. С интересной статьей выступил начальник 
цеха №  5 Новотрубного завода тов. Придан «Отрадные 
результаты».

В  июне выступили рабкоры X . Хайруллин, И. Важе- 
нин, В . Казарина, Н. Рыбкин, И. Кожевников и многие 
другие.

Не поступило ответов на критические письма от ди
ректора Новоуткинского подсобного хозяйства тов. Тете- 
рина, секретаря партийной организации завода «Про
гресс» тов. Мичурова, начальника жилищно-коммуналь
ного отдела Новотрубного завода тов. Баева. Но рекорд 
по молчанию остался за зам. управляющего рудоуправ
ления тов. Аполлоновым. Ем у послано три напоминания, 
но ответа так и нет.

ц ^ й л ц т н я т

Б у д е т  ли ш к о л а ?

Е щ е ш аг в п е р е д
На днях в одном из цехов за

вода . «Искра» состоялось обще
заводское собрание трудящихся, 
посвященное обсуждению проек
та плана на 1959 год.

Валовую и товарную продук
цию предполагается увеличить 
до 118 процентов. К плану теку
щего года количество выпускае
мого оборудования возрастет до 
128 процентов. Увеличение вы
пуска произойдет, главным обра
зом, за счет сварочных транс
форматоров, производство кото
рых сейчас составляет менее 
двух третей против планируемо
го объема и предельно ограниче
но производственными площадя
ми. Для разрешения данной про
блемы в проекте также преду
смотрен необходимый объем про
мышленного строительства. В 
частности, намечается до января 
1959 года закончить строитель
ство и до марта —  монтаж ново

го участка сварочных трансфор
маторов.

Другой наиболее сложный во
прос, возникший в результате 
обсуждения —  это строительство 
парокотельной. Имеющиеся на за
воде три маломощные пароко
тельные в период зимы не обес
печивают обогрев и оказывает
ся, что средств на строящуюся 
парокотельную по плану капи
тального строительства отпущено 
так мало, что невозможно на
деяться на. ввод ее даже в 1959 
году. Поэтому в прениях по док
ладу директора завода Н. Д- Вол
кова поступило предложение: 
снизить наполовину затраты на 
приобретение оборудования и эту 
сумму направить на строительст
во второго по важности объекта 
на заводе —  парокотельной.

Проект плана с внесенными 
изменениями был принят коллек
тивом завода единодушно.

Б ВЕЛИКАНОВ

XX съезд Коммунистической 
партии Советского Союза большое 
внимание уделил воспитанию и 
обучению подрастающего поколе
ния. Руководители партийной 
и профсоюзной организаций 
цеха ЛГ» 1 Новотрубного за
вода создали прекрасную мате
риальную базу в семилетней 
школе № 8 : учебные мастерские, 
где учащиеся приобретают необ
ходимые практические навыки в 
обработке металла и дерева. Вот 
уже три года подряд предметы, 
сделанные руками воспитанни
ков, высоко, оцениваются, и шко
ле присваивается одно из первых 
мест среди семилетних школ го
рода.

Специалисты Динасового заво
да неоценимую помощь оказыва
ют педколлективу школы ХГ» 15 
в организации политехнического 
обучения школьников. Поэтому 
многие учащиеся, окончив шко
лу, с большим желанием идут на 
работу в цехи Динасового завода.

Можно привести немало приме
ров, когда руководители предпри
ятий, партийные и профсоюзные 
организации по-настоящему забо
тились и заботятся о воспитании 
и обучении будущих строителей 
коммунистического общества.

Но далеко не все еще правиль
но понимают исторические реше
ния XX съезда нашей партии о 
воспитании и обучении советских 
детей- Находятся й такие товари
щи из отдела капитального стро
ительства и «Самстроя» Новотруб

ного завода, как тт. Шпинев, Си- 
доркин и Тагиров, которые про
должают убеждать, что, мол, се
милетняя школа в районе Ок
тябрьского, Ельничного, Трудово
го, поселка Пильная не нужна. 
Они не хотят понять, что в этих 
поселках насчитывается 700 де
тей, которые 1 сентября вновь 
придут в классы восьмой школы. 
Поэтому и не торопятся с восста
новлением школы, не ( обеспечи
вают своевременно нужным
стройматериалом, систематически 
снимают строителей и прораба и 
переводят их на другие объекты.

Стены школы N° 8 разобраны 
и перевезены уже более десяти 
дней, а фундамент для школы на 
новом месте все еще не заложен. 
Трасса для укладки обогрева
тельных труб не роется, и никто 
из строителей не знает, где она 
будет проходить: нет еще плана. 
Видимо, ждут осени, когда подго
товка трассы и закладка труб бу
дет затруднена дождями. Мало 
того, Тагиров решил четыре 
школьных слесарных верстака
подставить бульдозерам и экска
ваторам для разрушения, оставив 
их на территории завода, где ро
ются траншеи.

Педагогический коллектив шко
лы, родители и учащиеся наде
ются, что городские обществен
ные организации займутся вопро
сом восстановления семилетней 
школы № 8 на новом месте.

Д  ПАНТЕЛЕЕВ, 
завуч школы N° 8.

Р А З В Е  М О Ж Н О
В доме X1» 14-а поселка Маг

нитка мы живем с 24 мая. Въез
жая в новые квартиры, питали 
самые радужные надежды, но 
сбыться им, видимо, не сужде
но. Через месяц квартиры наши 
уже требуют безотлагательного 
ремонта. Печки не топятся, ка
нализация засорена шлаком, по-

ТАК СТРОИТЬ?
лы рассохлись и доски качаются, 
потолок н стены потрескались.

Следует бросить упрек в адрес 
приемочной комиссии. Надо как 
можно строже подходить к прие
му жилых объектов, не идти со 
строителями на сделки.

Жители дома.

Производственное совещание 
и вопросы рационализации

Досрочно выполнив план пяти 
месяцев этого года, а также со
циалистические обязательства, 
коллектив Старотрубного завода 
поставил перед собой большие 
задачи по дальнейшему росту вы
пуска продукции. Решить эту 
задачу можно, прежде всего, за 
счет резкого повышения произво
дительности труда. В этом деле 
рационализаторы и изобретатели 
призваны сыграть большую роль.

В 1958 года рационализаторы 
и изобретатели завода взяли обя
зательство —  внедрить 311 ра
ционализаторских предложений, 
дать экономии от их внедрения 
один миллион рублей, сэкономить 
85 тонн металла, 200 тонн топ
лива, 100 тысяч киловатт-часов 
электроэнергии. Как выполняют
ся принятые обязательства, како
во положение дел с рационализа
цией и изобретательством на за
воде? Этому вопросу было посвя
щено недавнее заседание посто
янно действующего общезаводско
го производственного совещания.

С докладами по этому вопросу 
выступили инженер по БРИЗу 
тов. Новик, начальники трубово
лочильного цеха тов. Хороших и 
труболитейного— тов. Белоглазок.

За пять месяцев этого года в 
трубосварочном цехе поступило 
42 предложения. Экономический 
эффект от внедрения получен в 
сумме 42 тысячи рублей. В цехе 
еще 13 предложений не внедре
ны. В трубоволочильном цехе за 
это время поступило 55 предло
жений, внедрено из них 23. Эко
номический эффект от них соста
вил 112 тысяч рублей. Однако 
своих обязательств цех не вы
полнил.

Волочильный цех является са
мым крупным, с большим коли
чеством рабочих, наиболее насы
щенным механическим оборудо
ванием. Но, несмотря на это, за 
первые три месяца 1958 года в 
цехе было внедрено лишь два 
предложения с экономическим 
эффектом 2.500 рублей. И толь
ко тогда, когда партийные и

Вильмер Николаевич Плотни
ков по праву считается лучшим 
рационализатором завода «И с
кра». С января 1957 года и по 
настоящее время он подал свы
ше 25 рационализаторских пред
ложений, 14 из которых уже 
внедрены в производство. Они 
улучшают конструкцию аппара
тов, технологию сборки и изго
товления деталей, штампов и 
кондукторов, заменяют дорого
стоящие материалы пластмас
сами.

Пусть его предложения будут 
не ценные, они дают несколько 
более 1000 рублей экономии, но 
они улучшили качество деталей 
аппаратов, облегчили сборку.

Фото М. Ряпосова.

И ЛУЧИНУ в с п о м н и ш ь
В век атомной энергии жите

лям улицы имени Орджоникидзе 
приходится прибегать к лучине. 
Во время работы мебельнодерево
обрабатывающей фабрики напря
жение в электросети становится 
настолько низким, что никакие 
нагревательные приборы не дей
ствуют.

Приобретя швейную машину с 
электрическим приводом, я и 
моя семья любуемся ею, как до
рогой безделушкой: шить нельзя, 
не хватает силы тока.

Неоднократно жители этого 
района обращались в горком- 
хоз с просьбой о налаживании 
нормального освещения, но, как 
говорят, «воз и ныне там».

М. СТУЛИН

профсоюзные организации более 
конкретно начали заниматься 
БРИЗом, дела пошли: уже в ап
реле и мае поступило 32 предло
жения, 30 из них внедрены.

В труболитейном цехе за пять 
месяцев поступило 23 предложе
ния, из которых внедрено только
14. Этого, конечно, мало. В цехе 
внедрено девять предложений. 
Два предложения труболитейного 
цеха с 4 апреля 1957 года не 
разработаны. Одно из них —  тт. 
Шестакова и Добрынина «О 
производстве выбивки труб из 
опок производить пневматически
ми цибриаторами» и другое —  
этих же авторов —  «Механиза
ция заливки труб на центробеж
ном участке».

Все это сильно тормозит ра
ционализаторскую мысль. А ведь 
в цехе имеются все возможности 
для хорошей работы.

Несмотря на активизацию ра
боты по БРИЗу, за последние ме
сяцы имеются серьезные недо
статки, которые тормозят столь

важную работу. Это — медлен
ное внедрение принятых предло
жений.

Больным вопросом является и 
выплата авторских вознагражде
ний. Предложение уже внедрено, 
дает эффективность, но некото
рые равнодушные люди не дают 
возможности получить изобрета
телю полагающееся ему возна
граждение. Почему же получает
ся задержка? Расчет экономиче
ского эффекта задерживается в 
цехе, часто его рассчитывают не
точно, не бывает достаточных 
справок, подтверждающих те или 
иные цифры. Поэтому плановый 
отдел их возвращает в цех для 
перерасчета. Часто и в плановом 
отделе задерживается подсчет 
экономического эффекта.

Постоянно действующее произ
водственное совещание наметило 
и утвердило мероприятия, кото
рые будут содействовать активи
зации работы с рационализато
рами и изобретателями, росту 
производительности труда на за
воде. С. ВАРШАВЧИК,

ответственный секретарь  
постоянно действующ его  

производственного совещания 
завода.

ПО С Л Е Д А М  
Н Е О П У Б Л И К О В А Н Н Ы Х  

П И С Е М
Ж ители деревни Сажино со

общили в редакцию о непоряд
ках в своем магазине. Началь
ник торгового отдела О РСа 
тов. Рубцова ответила, что ма
газин в Сажино сейчас открыт. 
Завезены гастрономические, ба
калейные товары, ежедневно 
доставляются хлеб и хлебобу
лочные изделия.

Ж ители Новоуткинска жало
вались в своем письме на гру
бость продавца и нарушения 
правил торговли в магазине 
№  19. Директор торга тов. 
Бютцинов сообщил в редак
цию: «Установлено, что изло
женные факты грубости ча
стично подтвердились. Прода
вец Плотникова от работы в 
магазине освобождена, переве
дена в киоск. Продавец Чер
ных из системы торговли уво
лена».

Учащ иеся ремесленного учи 
лища №  6 в письме писали 
о плохой работе столовой. Из 
О РС а  сообщили: письмо об
суждалось на расширенном 
производственном совещании 
работников столовой училища. 
Намечены мероприятия по 
улучшению работы столовой. 
Для оказания практической 
помощи прикреплен инструк
тор - кулинар, улучшено снаб
жение продуктами.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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З а р у б е ж н ы е  н о в о с т и
США ПРОДОЛЖАЮТ ИСПЫТАНИЯ ЯДЕРНОГО ОРУЖИЯ

ВА Ш И Н ГТ О Н , 4 июля. 
(ТАСС). Комиссия по атомной 
энергии объявила, что 2 июля

на атолле Бикини был произ
веден очередной взрыв термо
ядерного устройства.

ТЕРРОР В ИСПАНИИ
П А Р И Ж . 4 июля. (ТАСС). 

По сообщению газеты «Юма- 
ните», 25 июня в городе^ Са
рагоса закончился судебный 
процесс по делу 20 испанцев, 
обвиненных властями в том, 
что они вели антифашистскую 
деятельность в 1945— 1946 го
дах. Двое подсудимых были 
приговорены к 12 годам тю
ремного заключения каждый, 
12 других — к тюремному за

ключению сроком от 3 меся
цев до 7 лет и шесть человек 
оправданы.

«Этот процесс, —  пишет га
зета, — показывает, в каких 
условиях осуществляется фран
цузское правосудие. Эти люди 
в течение долгих лет находи
лись в тюрьме и были осужде
ны лишь через 13 лет после 
совершения «нарушения прав», 
в которых они обвиняются».

БОИ В ЛИВАНЕ
Б Е Й Р У Т . 4 июля. (ТАСС). 

Министерство национальной 
обороны Ливана опубликовало 
коммюнике, в котором говорит
ся. что части ливанской армии 
2 июля продолжали вести бои 
с повстанцами в городе Трипо
ли и в населенных пунктах се
верного Ливана — Даатур и 
Дейр амар. Кроме того, на се
вере Ливана шли бои в гор

ном районе Тербол. Продолжа
лись также упорные бои в гор
ном районе Ш уф. Особенно 
ожесточенные бои велись в 
пунктах Айнаб и Байсур. При
менив реактивную авиацию, 
танки и артиллерию, прави
тельственные войска и отряды 
«национально-социальной пар
тии» несколько оттеснили по
встанцев.

НАВОДНЕНИЯ В ЯПОНИИ 
И АНГЛИИ

ТОКИО. 4 июля. (ТАСС). 
Наводнение на юго-западе ост
рова Хонсю, вызванное недав
ними ливнями, нанесло этому 
району большой ущерб. Со
гласно сообщениям, в резуль
тате наводнения в префектурах 
Хиросима и Симанэ более 12 
тысяч человек остались без 
крова, 5 человек погибли, 30 
получили ранения, затоплено 
более 15 тысяч акров рисовых 
полей, снесено 200 мостов.

Наводнение причинило ущерб 
на сумму более полмиллиарда 
иен.

ЛО НДОН, 4 июля. (ТАСС). 
По сообщению агентства Рей
тер, 2 июля в результате лив
ней в южной и центральной 
Англии произошло наводнение, 
которое нарушило движение 
автомобильного и железнодо
рожного транспорта и вынуди
ло жителей покинуть свои до
ма. В  ряде мест уровень воды 
в реках был самым высоким 
за последние 75 лет.

Больше .всего от наводнения 
пострадал город Шеффилд. За 
ночь вода в реке поднялась 
здесь на 2,5 метра, затопила 
многие дома, причинив серьез
ные разрушения, залила доро
ги. Затоплен также центр го
рода Маркет-Харборо.

БО И  В О М А Н Е
КА И Р, 4 июля. (ТАСС). В 

Омане продолжаются военные 
действия. Представительство 
Омана в Каире опубликовало 
сообщение, в котором говорит
ся, что близ деревни Тануф в 
горном районе Джебель аль-ах- 
дар произошло ожесточенное 
столкновение между силами на
ционального сопротивления
Омана и английскими войсками. 
С обеих сторон имеются уби
тые и раненые.

Китайская Народная Республика. Чанчуньский автомобиль
ный завод совместно с Пекинским заводом сельскохозяйствен
ных машин выпускает зерновые комбайны, которые прежде вво
зились в Китай из-за границы.

Н а  с н и м к е :  на Пекинском заводе сельскохозяйственных 
машин. Подготовка комбайнов к отправке.

Фото Су Чжи-чена. Агентство Синьхуа.

НЕОБЫКНОВЕННОЕ 
ГЕОЛОГИЧЕСКОЕ ЯВЛЕНИЕ

Как сообщает агентство Бах- 
тар, в районе города Мазари- 
Шериф (Северный Афганистан)- 
произошло опускание почвы, в 
результате которого образова
лась впадина глубиной 20. мет
ров. На эту глубину опусти
лись, по словам агентства, 25 
акров пахотных земель, сады и 
несколько домов деревни Багх 
кхана. (ТАСС).

Спартакиада школьников
vvxxvvx
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ЧЕТЫРЕ НОВЫХ
ОБЛАСТНЫХ РЕКОРДА
Второй день в нашем горо

де на стадионе Новотрубного 
завода продолжаются соревно
вания по легкой атлетике в за
чет областной спартакиады 
школьников. Как известно, она 
началась еще зимой, так как 
в нее входят шесть видов спор
та: лыжи, коньки, стрельба, 
гимнастика, плавание и легкая 
атлетика. В  этом многоборье 
по пяти видам впереди пока 
идет команда Ирбита, на вто
ром месте Первоуральск. Ре 
зультат последних соревнова
ний может многое изменить.

За  два дня напряженной 
борьбы легкоатлетов впереди 
продолжают идти ирбитчане, 
за ними — спортсмены Ка
менск - Уральского. Н а ш и  
школьники в таблице на девя
том месте.

В  ходе соревнований выяви
лось много способных молодых 
спортсменов, которые устано
вили новые областные рекор
ды. В  беге на 800 метров в 
прошлом году чемпионом обла
сти был Кузьминых (Бере- 
зовск), крторый пробежал эту 
дистанцию за две минуты 9,2 
секунды. Результат рекорд
смена перекрыт школьником 
Каменск-Уральского В. Гусаро
вым. Он показал время 2 ми
нуты 7,1 секунды.

Стометровую дистанцию бы
стрее всех пробежал Кичикин 
(Свердловск) — 11,4 секунды. 
Это на 0,3 секунды меньше 
предыдущего областного рекор
да.

По прыжкам в высоту луч
шее достижение принадлежит 
ученице Каценко из Нижнего 
Тагила. Она преодолела план
ку на высоте 143 сантиметров, 
на 3 сантиметра улучшив об
ластной рекорд 1957 года.

Хорошие достижения в тол
кании ядра имеет Коршунова 
из Ревды. Бросив ядра на 9 
метров 80 сантиметров, она пе

рекрыла предыдущий рекорд, 
установленный Портянкиной 
(Ирбит).

По многим видам легкой ат
летики уже определились пер
вые места в нынешних сорев
нованиях. По метанию молота 
лучшие результаты у  Мурано
ва (Каменск-Уральский) — 37 
метров 69 см. По прыжкам в 
длину первенствует Малышев 
(Свердловск) — 6 м 7 см. В  
беге на 110 метров с барьером 
лучшее время у Потапова — 
19,4 сек. Драпкин из Нижнего 
Тагила прыгнул в высоту на 
170 сантиметров. Стометровку 
лучше всех прошла Морозина 
(Каменск-Уральский) — 13,2
секунды.

Необходимо отметить, что 
первоуральские школьники- 
спортсмены имеют слабую под 
готовку по легкой атлетике. 
Они занимают в таблице 12, 
15, 22 места по таким видам 
спорта, как бег на короткие 
дистанции, прыжки в длину, 
высоту и другие. Ясно, что эти 
результаты не дают возможно
сти им быть серьезными сопер
никами в борьбе за лучшие до
стижения.

В АНАТОЛЬЕВ.

НА ПЕРВЕНСТВО ОБЛАСТИ 
ПО ФУТБОЛУ

2 июля на стадионе Хром- 
пикового завода состоялась 
очередная встреча на первен
ство области по футболу. Хо
зяева поля принимали коман
ду «Труд» г. Каменск-Ураль
ского. Гости нанесли пораже
ние хромпиковцам со счетом 
2 :0 .

НА ОБЛАСТНЫЕ 
СОРЕВНОВАНИЯ

5 июля в Свердловске состо 
ится спартакиада на командное 
первенство городов области. В 
команду Первоуральска, выез
жающую на эти соревнования, 
входит 42 спортсмена — штан
гисты, велосипедисты, пловцы 
и легкоатлеты. 31 человек из 
них — новотрубники.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Уважаемый товарищ 

тор!
редак- : и всем лицам, принявшим уча

стие в похоронах жены и мате- 
Разрешите через вашу га- ри Ревекки Львовны Эвенбах. 

зету выразить благодарность I 
дирекции Новотрубного завода ------

Семья покойной.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

Второй Г О Д  при Новоуткин- 
ской средней школе работает 
в летние каникулы лагерь. 
Нынешним летом он разме
щается в здании интерната. 
Кроме кух-

ботника. Наконец, завод по
нес очень небольшие расхо
ды на текущий ремонт по
мещения перед открытием 
лагеря.

ни, имеют
ся столо
вая, - боль

шая комната

школыши лагерь
для занятии,

спальные комнаты.
Особенностью нашего лаге

ря является то, что дети на
ходятся в нем только часть 
суток: с 7 часов утра до б ча
сов вечера. За это время по
лучают трехразовое питание.

Лагерь организован коллек
тивом учителей и завкомом 
профсоюза завода «Искра». 
Учителя без какой-либо до
полнительной оплаты рабо
тают здесь по одному меся
цу в качестве воспитателей, 
уборщицы во главе с пова
ром интерната составляют 
штат кухни; другие школьные 
работники производят убор, 
ку помещения, стирку белья.

Завком завода «Искра» из 
средств соцстраха выделяет 
деньги на питание. Стои
мость питания — 7 рублей в 
день, из которых родители 
вносят 3 рубля. При полном 
отсутствии накладных расхо
дов мы имеем возможность 
обеспечить детей по вполне 
доступной цене хорошим пи
танием.

Завком выделяет также не
большие суммы для оплаты 
физрука и музыкального pa

l l  аш небольшой опыт убе
дительно показывает возмож
ность и целесообразность бо
лее широкого развития такой 
формы летнего отдыха детей 
как школьный (городской) 
лагерь. При значительно 
меньшей затрате средств на 
обслуживание одного ребенка 
создается практическая воз
можность оздоровить боль, 
шее число детей. Мы имеем 
возможность оказывать целе
направленное, отличающееся 
преемственностью, педагоги
ческое воздействие на детей 
в течение всего года. Пред
ставляется возможность ока
зать практическую помощь в 
воспитании детей одиноким 
матерям. Трудно переоценить 
значение школьного лагеря в 
борьбе и с детской безнад
зорностью.

Характерно, что если в 
прошлом году, когда мы де
лали первые шаги в новом 
для нас деле, было всего 
лишь около 50 заявлений, то 
в текущем году увеличилось 
в три раза. Родители более 
охотно направляют своих де
тей в школьный лагерь, чем 
в загородные.

Душой лагеря являются 
учителя начальных классов. 
Стараясь организовать разум, 
ный и интересный отдых де
тей, они проявляют исключи

тельную чу
ткость к де
тям, много 
выдумки в 

организации разумного отды
ха. Особенно хочется отме
тить учительницу Зою Пав
ловну Огневу, второй год ра
ботающую в лагере воспита
тельницей. Вместе с Анной 
Ефремовной Крылосовой в 
прошлом году они на своих 
плечах вынесли всю тяжесть 
организации лагеря. Именно 
их опыт лег в основу рабо
ты лагеря в текущем году.

Большую заботу о детях 
проявляют старшая воспита
тельница Зинаида Алексан
дровна Лечицкая, а также 
воспитатели Мария Филип
повна Ермакова. Лидия Ва
сильевна Огнева, физрук 
ученица 9 класса Римма Ер
макова, руководительница 
музыкального воспитания Ли
дия Христофоровна Риттер.

Особо надо сказать о тех, 
кого мы так часто мало заме 
чаем, — о наших заботливых, 
добрых и ласковых работни
цах, обслуживающих лагерь: 
о зав. хозяйством лагеря, 
школьной уборщице Софье 
Степановне Смоленцевой, о 
поваре Валентине Ивановне 
Скориной, о помощнике по
вара, уборщице интерната

Надежде Петровне Литвино
вой.

Режим в лагере почти 
обычный: дети вместе с роди
телями уходят из дома, и мы 
их принимаем с 7 до 8 утра. 
После зарядки под музыку и 
умывания —  завтрак. Затем 
занятия на воздухе: прогул
ки, экскурсии, купание, сбор 
цветов, ягод. Потом обед, 
послеобеденный сон, полд
ник. Заканчивается день му
зыкальными занятиями, рит
мическими играми. В шесть 
часов вечера дети уходят до
мой. Весь день бывает напол
нен интересными занятиями. 
Каждый всегда чем-то занят. 
Все члены детского коллек
тива лагеря принимают по
сильное участие в труде.

Каждый день приносит ре
бятам что-то новое: дети мно
гое увнают во время прогу
лок из рассказов воспитате
ля, из книг. прочитанных 
вслух в тени смолистых рас
кидистых сосен, где-нибудь 
на изумрудном бережке чи
стоструйной речки.

Пока мы обслуживаем де
тей только 1—4 классов Н а
ша задача — добиться того, 
чтобы в будущем году охва
тить школьным лагерем боль
шее число учащихся, в том 
числе учащихся 5—7 классов.

Г СКАКУНОВ, 
директор школы.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ 
С Е Г О Д Н Я  

«ти х и и  ДОН»
( I I I  серия)

Нач.. 7. 9 и 11 час. веч.
«НОВЫЕ ПОХОЖДЕНИЯ 

КОТА В САПОГАХ»
Нач.: 11, 1-30 и 5-30 ч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
(Хромпик)

С Е Г О Д Н Я  
«ДЕВУШКА БЕЗ АДРЕСА»

Начало: 5. 7-15 и 9 час. веч.

Первоуральскому 
Старотрубному заводу
на постоянную работу 

Т Р Е Б У Ю Т С Я  
газосварщики, токари, 

фрезеровщики, шлифовщики.
Одиночкам предоставляется 

общежитие. Обращаться в от
дел кадров завода.

Н А У М Е Н К О  Василий Алек
сандрович, проживающий в 
Днепропетровской области, г. 
Никополь, ул. Хабаровская, 
vNs 17, кв. №  55, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
брака с Н А У М Е Н К О  Евдокией 
Ивановной, проживающей в г. 
Первоуральске, Соцгород, ул. 
Ватутина, №  20, кв. №  18. Де
ло будет рассматриваться в на
родном суде I участка гор. Пер
воуральска.

А Д РЕ С  РЕД А К Ц И И : П ервоуральск. С верлловская область, улица 1-я Береговая, 1. ТЕЛЕФ О Н Ы : редактор—0-64. ответственный секретарь—2-53.
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